



Seniorentreff veranstaltete einen bayerischen Nachmittag

Katrin Stöhr

Mörnsheim (oer) Einen bayerischen Nachmittag mit allem, was dazu gehört, veranstaltete der Seniorentreff kürzlich in Mörnsheim. Dazu konnten die Initiatoren Annemarie Hausmann, Lore Beerhold und Adolf Pfister rund 80 Männer und Frauen im weiß-blau geschmückten Haus des Gastes begrüßen.

Mit der "Bayern-Hymne" und dem "Mörnsheim-Lied" stimmten sich die Gäste auf den zünftigen Nachmittag ein. Die Musikanten Heinz Klehr und Erich Kraus brachten mit alten und bekannten Melodien Stimmung in den Saal. Mit dem lustigen Lied "Das Hemd" steuerte das Betreuersteam zur Unterhaltung bei. Bayerische Mundartvorträge von Lore Beerhold und Adolf Pfister riefen wahre Lachsalven hervor.

Bei deftiger Brotzeit und guter Unterhaltung vergnügten sich die Senioren einige Stunden. Die Musikanten beendeten die gelungene Veranstaltung mit einem "Rausschmeißer". Der nächste Seniorentreff findet am Dienstag, 18. April, um 14 Uhr im Schützenheim in Mühlheim statt.

